

Risque de complications associées aux corticoïdes à courte durée et à faible dose

Abderrahim DERRAJI - 2025-06-15 18:40:23 - Vu sur pharmacie.ma

Une étude a été menée pour évaluer le risque de certains effets indésirables cruciaux liés à la prescription d'une courte corticothérapie à faible dose notamment des fractures, des événements thromboembolique veineux et un sepsis. Les auteurs de cette étude ont eu recours aux données utilisées à travers tous les Etats-Unis par les assureurs et les pharmacies communautaires (Clinformatics DataMart). Ainsi, les données de 1.548.945 patients adultes âgés de 18 à 64 ans ont été étudiées durant la période janvier 2012 - décembre 2014. Les auteurs de cette étude ont calculé le taux d'incidence des événements indésirables et ont utilisé le patient comme son propre contrôle en comparant le taux d'évènements chez les personnes traitées à celui survenant 5-30 et 31-90 jours après la prescription versus avant le traitement. Parmi les malades sur lesquels l'étude a porté, 21,1% ont reçu au moins une prescription courte de corticoïdes sur la période prise en considération : la durée médiane de prescription était de 6 jours, et 47,4% d'entre eux étaient traités durant plus de 7 jours. Les personnes ont été plus fréquemment traitées par corticothérapie lorsqu'elles étaient âgées (moyenne d'âge 45,5 ans vs 44,1 ans), de sexe féminin (51,3 vs 44,0%) ou étaient d'origine caucasienne (73,1 vs 69,1%) (p